KANOYA









= 今月の表紙 =

濃霧に包まれた難コースで 健脚を競う

5月11日、輝北町市成の輝北うわば公園で「第 25回南日本クロスカントリー大会 IN きほく」が 開催されました。

競技は、ファミリーの部や一般の部など8種目 が行われ、県内外から約600人がエントリー。

当日の午前中は、輝北うわば公園一帯が濃霧 に包まれて真っ白となり、視界が悪い状況での レースとなりました。

参加者は、県内でも有数の難コースに加え、 悪天候に苦闘しながらも、健脚を競いました。

(関連記事P-15)

特集

災害に備える ~各種防災対策を再確認~平成25年度鹿屋市防災会議を開催~	2
	4
ご存知ですか? 熱中症の予防と対策	
かのやばら祭り2013 春 Photo Gallery	8
ごみの減量・リサイクルへご協力をお願いします!!	10
鹿屋市国民健康保険事業の財政状況 後編	12
Welcome!! 子育て支援施設 ······	13
まちの話題	14
情報掲示板・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	17
鹿屋探訪寥「仮屋跡のクロガネモチとアオバズク」、	
みんな元気!!	23
広告のひろば	24